

Festival de la Salsa en Cuba marca el ritmo en el bailarador



Foto: Prensa Latina

La Habana, 20 feb (RHC) La octava edición del Festival Internacional de la Salsa, que comienza hoy en el escenario del Club 500 en esta capital, marca el ritmo del bailarador amante del género.

En declaraciones exclusivas para Prensa Latina, el creador y presidente de honor del festival, Maykel Blanco, destacó que se presentarán cuatro orquestas cada día, bajo la dirección artística de la actriz y presentadora Edith Massola.

Como novedad en esta edición actuará La Original de Manzanillo, en homenaje al aniversario 60 de fundada esta emblemática orquesta, añadió el músico.

El evento se prestigiará con la presencia de notables agrupaciones defensoras de la música popularailable en el país como Maykel Blanco y su Salsa Mayor, Los Van Van, Manolito Simonet y su Trabuco, Adalberto Álvarez y su Son, Alexander Abreu y Havana D' Primera, entre otros virtuosos intérpretes.

Blanco destacó la participación, además, del cantante puertorriqueño Giro, acompañado de la agrupación 8 y Más, así como de destacados Dj nacionales e internacionales.

Otra novedad a resaltar constituye la vinculación del festival con la enseñanza artística, a través de clases magistrales y talleres, oportunidad que potenciará la retroalimentación de saberes entre los estudiantes y los músicos participantes.

A través de la plataforma La Papeleta, se comercializarán las entradas diarias por un valor de 500 pesos en moneda nacional, también podrán adquirirse en los cines Astral, Acapulco y Ambassador, así como en el Club 500, el Pabellón Cuba y otras instituciones.

Si el público lo desea, puede adquirir en la mencionada plataforma un paquete de mil 500 pesos en moneda nacional que cubre el acceso a todos los conciertos de esta gran fiesta para el bailaror.

Mediante el número telefónico 7870-9003, centros laborales y universidades podrán solicitar que se comercialicen las entradas en sus respectivas sedes.

El Festival Internacional de la Salsa, que se extenderá hasta el día 25, es organizado por Empresas de Carnavales, Artex, y la Mipyme MB Producciones, con la agencia Paradiso como receptivo oficial y el apoyo del Instituto Cubano de la Música, el Ministerio de Cultura y otras entidades. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/347692-festival-de-la-salsa-en-cuba-marca-el-ritmo-en-el-bailador>



Radio Habana Cuba